



Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres lieben Ehrenmitgliedes

Heinrich Barth

in Kenntnis zu setzen.

Fast sein ganzes Leben war er Musikant mit Leib und Seele. Als excellenter Tenorhornist, Präsident, Kassier und vielem mehr, stellte er sein grosses musikalisches und administratives Wissen der Verena-Musik über 50 Jahre zur Verfügung. Wir werden Heiri ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand

Die Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 27. Oktober 2016, um 14.00 Uhr in der ref. Kirche Stäfa statt.